

Mafahy Diaz
Semilla a fuerza
mañan
Comunidad

ACTIVIDADES DE PRENSA DEL PRESIDENTE
ENCUENTRO CON COMUNIDAD DE DALCAHUE

26-8-09 Simarico

Es la primera vez que vengo a Dalcahue desde que asumí como Presidente.

Y me complace hacerlo en el marco del convenio que el gobierno regional ha suscrito con la Fundación Chinquihue y en el marco del término de las obras de pavimentación de las calles San Martín, Bahamondes y Manuel Rodríguez.

Porque Chile está creciendo debemos hacer todos los esfuerzos que estén a nuestro alcance para que ese desarrollo llegue a todos los rincones de Chile por igual.

El progreso también llega a Dalcahue a través de un convenio que va a beneficiar a más de 160 organizaciones de pescadores artesanales. Y llega también con la pavimentación de calles.

Hace algunos días conocimos los resultados de la última encuesta Casen, que mide la evolución de la pobreza y la indigencia.

Este estudio, que se realiza desde 1985, nos revela que hemos avanzado hasta la mitad de la meta, porque hoy la pobreza es menos de la mitad que cuando recuperamos la democracia.

Pero hay 2 datos más importantes. Primero, demostramos que, a pesar de las dificultades económicas, en los últimos 3 años fuimos capaces de seguir reduciendo el número de pobres.

Y, gracias a la acción de Chile Solidario, por primera vez en 7 años logramos volver a reducir el porcentaje de indigentes, los más pobres entre los pobres. Y esto es gracias al mejoramiento en la calidad de vida de pequeñas ciudades, en el mundo rural.

Por eso hoy, desde esta comuna de la X región, quiero pedir a los chilenos que confíen en este gobierno y nos sigan apoyando, porque vamos en el camino correcto, con seriedad y trabajo.

Papa
Pastor
Arceles

YO
Norah

500

ANTECEDENTES RELEVANTES

CONVENIO FUNDACIÓN CHINQUIHUE

El Programa pretende superar las brechas existentes en los distintos ámbitos relacionados con la acuicultura de pequeña y mediana escala (legal, organizacional, cultural y financiero), para de esta forma, lograr incrementar el número de acuicultores artesanales formalmente constituidos, aumentando la oferta de recursos bentónicos, mejorando la condición económica de los habitantes rurales costeros de la Región de Los Lagos, implicando un consecuente mejoramiento de su vida.

La iniciativa beneficiará a 160 organizaciones de pescadores artesanales legalmente constituidas, siendo favorecidos aproximadamente 4500 pescadores artesanales.

El Programa cuenta con una inversión de M\$ 1.169.300, de los cuales M\$ 876.976, son aportados por el FNDR y M\$ 292.324, son aportes de la propia Fundación Chinquihue.

PAVIMENTOS PARTICIPATIVOS DE DALCAHUE.

El programa permitió mejorar las calles San Martín, Bahamonde y Manuel Rodríguez.

Se trata de 1.741 metros cuadrados (276 lineales) con una inversión total de \$ 71.289.995 de pesos.